

Cuba travaille à la mise au point d'un vaccin contre le choléra et contre d'autres virus



La Havane, 24 novembre (RHC).- Gustavo Sierra, vice-président du groupe d'entreprises BioCubaFarma a fait savoir que pour 2015 Cuba disposera d'un vaccin contre le choléra et contre le pneumocoque, ainsi que d'un médicament thérapeutique contre l'hépatite B.

Gustavo Sierra a ajouté que dans le cas du vaccin contre le choléra qui en est encore à la phase de tests cliniques, l'on a obtenu un produit hautement novateur, très sûr et d'une grande efficacité. Il a fait savoir qu'à partir de l'année prochaine il sera utilisé à grande échelle et que l'on essaiera d'en augmenter la production pour l'exporter.

Il a ajouté que parmi les progrès faits en 2014 en la matière, figure le vaccin contre 7 types de pneumocoques dont bénéficieront des enfants âgés d'entre 1 et 5 ans.

Le vice-président de BioCubaFarma a également mis l'accent sur la mise au point d'un vaccin nasal contre hépatite B qui commencera à être administré prochainement dans le but d'améliorer la qualité de la vie et d'éviter la cirrhose ou la mort des patients atteints par cette maladie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40005-cuba-travaille-a-la-mise-au-point-dun-vaccin-contre-le-cholera-et-contre-dautres-virus>



Radio Habana Cuba